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Home   Attualità   Politica   Abruzzo, Elezioni: le 12 proposte di Coldiretti ai candidati Presidenti

Abruzzo, Elezioni: le 12 proposte di
Coldiretti ai candidati Presidenti

    Mi piace 0

Concluso il ciclo di incontri con i candidati Presidenti; presentato il
manifesto politico su cibo e agroalimentare abruzzese

ABRUZZO – Dodici proposte concrete

per costruire una regione rivolta al futuro

delle imprese e dei consumatori. Si è

concluso il ciclo di incontri promosso da

Coldiretti Abruzzo nel Mediamuseum di

Pescara per consegnare ai 4 candidati

alla carica di presidente della Regione il

M a n i f e s t o  P o l i t i c o  s u l  c i b o  e

l’agroalimentare abruzzese.

I l  documento – presentato sabato

scorso a Giovanni Legnini, lunedì a Sara

Marcozzi e martedì a Marco Marsilio e a

Stefano Flajani – è stato firmato in

segno di condivisione da tutti i candidati

p res iden t i  e  pun ta  ad  esse re  un

contributo propositivo per coloro che

andranno ad amministrare – come

governo o come opposizione – l’Abruzzo

per i prossimi 5 anni. Articolato in cinque grandi temi (rafforzamento della sovranità

alimentare; tutela del made in Italy dal campo alla tavola con particolare riferimento

alla materia prima abruzzese; sostegno della filiera corta nella ristorazione pubblica e

promozione dei mercati contadini; creazione di un paradigma sostenibile in termini

ambientali; sviluppo della competitività imprenditoriale attraverso l’innovazione)

prevede 4 aree di intervento (multifunzionalità, ambiente, filiera agricola,

sburocratizzazione) alle quali corrispondono almeno 12 proposte concrete.

“I temi che sono al centro del documento sono i punti nevralgici dell’agricoltura del

Da  Redazione  - 8 febbraio 2019

   Tweet

Fai Trading con Key To Markets
DAX 0.8 punti. Eccellente Servizio al Cliente. Il 71% dei 
clienti perde soldi

secure.keytomarkets.com APRI

Ultime notizie

Elezioni regionali, disabili: torna il

trasporto gratuito a Montesilvano

8 febbraio 2019

Abruzzo, Elezioni: le 12 proposte

di Coldiretti ai candidati

Presidenti

8 febbraio 2019

Abruzzo, Elezioni regionali:

aspettative fiduciose dell’Udc

8 febbraio 2019

Teramo, esito riunione tavolo per

la sicurezza

8 febbraio 2019

PESCARA CHIETI L’AQUILA TERAMO REGIONE ABRUZZO ATTUALITÀ EVENTI SPORT TURISMO METEO 
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futuro – dice il Presidente di Coldiretti Abruzzo Silvano Di Primio – vanno pertanto

conosciuti, compresi e valorizzati per la costruzione di una regione che sappia trarre

dall’agricoltura la giusta spinta economica, sia capace di alimentare la fiducia delle

famiglie e nella quale torni a contare il benessere dei cittadini e delle imprese

virtuose. L’Abruzzo è una regione meravigliosa con potenzialità incredibili, ma deve

essere messa in condizione di decollare veramente”.

In proposito, Coldiretti ricorda che l’Agricoltura abruzzese ha riscoperto negli ultimi

anni una nuova dimensione economica, agevolata dalla trasformazione e dal

processo di svecchiamento in atto nel settore sia a livello nazionale che più

propriamente regionale. Il valore aggiunto riferibile al settore è attualmente di

877milioni di euro (Fonte Istat, andamento dell’economia agricola 2017) su cui hanno

una particolare incidenza i dati relativi all’export, pari a 66milioni di euro per i prodotti

agricoli e 506 milioni di euro per i prodotti dell’agroalimentare (Fonte Istat, indicatori

territoriali per le politiche di sviluppo) e un numero di occupati complessivo di 20,8mila

unità (Fonte Istat, conti nazionali 2017) di cui 14,2mila riferiti all’industria alimentare.

“Si tratta quindi di una regione in cui l’agroalimentare ha un valore importante,

potenzialmente destinato a crescere e a radicarsi ulteriormente in uno scenario

complessivo che vede il “cibo” come bene fondamentale e primario – aggiunge il

Direttore regionale di Coldiretti Giulio Federici – La competitività dell’agricoltura e

dell’agroalimentare abruzzese si fonda sulla distintività delle produzioni regionali e del

made in Italy e ha come architrave di difesa e valorizzazione l’etichettatura

obbligatoria dell’origine. Su queste linee generali si deve lavorare per costruire un

solido futuro. Per l’Abruzzo ma, in generale, anche per il Paese Italia. Con queste

premesse non possiamo però dimenticare i numerosi freni che l’agricoltura incontra

ogni giorno. Bisogna lavorare per superare certi legacci e anacronistici retaggi”.

Da qui, le proposte di Coldiretti per il futuro con l’esigenza di mettere al centro

l’importanza del cibo: una priorità realizzabile attraverso una nuova cultura di governo

e strumenti politico-finanziari adatti e funzionali.

Le dodici propose di Coldiretti:

1) l’istituzione di un fondo di garanzia a supporto dell’erogazione del credito in

agricoltura; 2) il riordino normativo in materia di multifunzionalità; 3) lo sviluppo dei

mercati contadini e l’introduzione della filiera corta all’interno delle mense di

ristorazione pubblica; 4) un maggiore slancio amministrativo e tempi accessibili

relativamente alla programmazione comunitaria; 5) il coinvolgimento reale degli

agricoltori nella gestione delle aree protette e delle aree più propriamente montane e

svantaggiate; 6) una riorganizzazione dei consorzi di bonifica per un uso più congruo

e razionale delle risorse idriche; 7) la “coltivazione” sostenibile della risorsa “bosco” e

una rivisitazione della normativa sui pascoli e la forestazione; 8) promozione di una

nuova normativa regionale sulla preservazione del suolo attraverso l’inserimento di

vincoli precisi nei piani urbanistici; 9) completo ripensamento della gestione della fauna

selvatica attraverso la responsabilizzazione del mondo venatorio e degli Atc; 10)

creazione della cultura della legalità attraverso iniziative di lotta e di conoscenza delle

agromafie e dell’agropirateria; 11) promozione di contratti di filiera capaci di

valorizzare al meglio le colture distintive della regione Abruzzo; 12) riorganizzazione

della macchina amministrativa soprattutto in riferimento al Dipartimento delle politiche

di sviluppo rurale e creazione di uno specifico Dipartimento del Cibo.
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Ven 8 Feb 2019 - 4 visite Copparo | Di Redazione

La sponda ricostruita dopo il cedimento
strutturale

Notizie correlate

Cade nel Po di Volano,
disabile tratto in salvo
da un barista

Anziana trovata morta
nel canale

Con la moto nel canale,
il recupero del mezzo

Vola nel canale insieme
alla moto, giovane
centauro ricoverato a
Cona

Contenuto non disponibile
Consenti i cookie cliccando su "Accetta" nel banner"

Rinforzata la sponda del canale di via Valle dopo il
cedimento
Si attende la primavera per sistemare il passaggio sul pontino

Copparo. Conclusi i lavori di rinforzo della

sponda del canale di via Valle, eseguiti dal

Consorzio di Bonifica a causa di un cedimento

strutturale che aveva reso la strada smottata e,

di conseguenza, non permetteva il transito dei

veicoli.

Rimane da sistemare il passaggio sul pontino,

che obbliga a un senso unico alternato, ma per

quello occorrerà attendere la stagione

primaverile. Il tipo di lavorazione da effettuare al

manufatto, infatti, richiede un clima più caldo e

asciutto.

Lavori di sistemazione carreggiata in via Valle
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Donata attrezzatura informatica alla scuola di Pontegradella
/ 08 Feb 2019

 COMUNICATI STAMPA
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 CONDIVIDI

  Visualizzazioni: 11

Da: Consorzio di bonifica pianura di Ferrara ufficio comunicazione

Questa settimana la scuola primaria di Pontegradella ha ricevuto dal Consorzio di Bonifica

Pianura di Ferrara delle attrezzature informatiche non più utilizzate.

I membri del Comitato Amministrativo del Consorzio si erano impegnati lo scorso anno,

quando la scuola aveva subito un furto di materiale informatico, a donare, nel momento in cui si

fossero verificate delle dismissioni di alcune attrezzature, queste all’Istituto.

Commenta

    

0
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Commenti: 0 Ordina per 
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 Notizia precedente

“Controllo di vicinato” a Ferrara a due

anni dal suo avvio, tra risultati raggiunti e

prospettive di ulteriore ampliamento.

AUTORE DELL'ARTICOLO

RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO

Ferraraitalia è un quotidiano online
indipendente. Ha il taglio del periodico,
ma aggiornamenti plurigiornalieri.
L'impostazione è glocal: gli avvenimenti
cittadini sono collocati in una cornice più
ampia, necessaria per comprenderne il
senso profondo; e gli eventi nazionali e
internazionali sono interpretati come
segnali che hanno diretto riflesso sulle
vite di ciascuno. Ferraraitalia fornisce
un'informazione “verticale”, tesa
all’approfondimento delle notizie,
attraverso inchieste, opinioni, interviste e
storie, ossia vicende emblematiche,
rappresentative di realtà diffuse, di
tendenze e fenomeni comuni o in grado,
al contrario, di sovvertire pregiudizi e
radicate convinzioni. L'obiettivo è fornire
elementi utili a strutturare autonome
opinioni fondate sulla conoscenza:
condizione indispensabile per l'esercizio
di una cittadinanza attiva e partecipe.

I  NOSTRI ARTICOLI  GIORNO PER GIORNO

FEBBRAIO: 2019

L M M G V S D

« Gen   

 1 2 3
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18 19 20 21 22 23 24

25 26 27 28  

SEGUIC I

Mi piace Condividi
Piace a 4806 persone.
Iscriviti per vedere cosa
piace ai tuoi amici.
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 ULTIMI ARTICOLI DA LO SPALLINO

RUBRICHE

Finalmente Jankovic è arrivato a
Ferrara

Quindi come potrebbe giocare la
SPAL a Bergamo?

SPAL e Atalanta raccontate con i
numeri

Felipe e Fares squalificati, ora in
diffida ne restano tre

Pagelle fai da te: i risultati di SPAL-
Torino

Come sono andate le giovanili della
SPAL nel weekend del 2 e 3
febbraio













BORDO PAGINA
di Roby Guerra

»

CAMBIA-MENTI
di Chiara Baratelli

»

DIARIO IN PUBBLICO
di Gianni Venturi

»

ECOLOGICAMENTE
di Andrea Cirelli

»

ELOGIO DEL PRESENTE
di Maura Franchi

»

FACCI CASO
di Sergio Gessi

»

FRA LE RIGHE
di Riccarda Dalbuoni

»

GIARDINI E PAESAGGI
di Giovanna Mattioli

»

IL CELLULARE DELLA SIGNORA SNOB
di Elettra Testi

»

IL VILLAGGIO DELLA NUOVA VITA
di Gian Pietro Testa

»

INSOLITE VISIONI
di William Molducci

»

INSOLITE NOTE
di William Molducci

»

LA CITTÀ DELLA CONOSCENZA
di Giovanni Fioravanti

»

MEMORABILE
di Riccardo Roversi

»

OBIETTIVO JAZZ
di Rubrica collettiva

»
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quotidiano indipendente 
osservatorio globale locale sull'attualità 

L'INFORMAZIONE VERTICALE 
Non la cronaca ma l'approfondimento 
"Seguiamo la goccia che conduce al mare" 

Perché Ferraraitalia
Il giornalismo online in questi ultimi anni ha innescato
una profonda trasformazione del nostro modo di
informarci. Le notizie sono immediatamente disponibili
attraverso la rete, continuamente aggiornate, facilmente
reperibili. L’informazione è abbondante, la cronaca è
ampiamente garantita. Quel che risulta carente è una
chiave di interpretazione dei fatti, uno strumento di
analisi capace di fornire una lettura che si spinga oltre la
superficie degli avvenimenti. FerraraItalia ha questa
ambizione: offrire commenti, analisi, punti di vista che
contribuiscano alla formazione di una più consapevole
coscienza del reale da parte di ciascuno e a vantaggio di
tutti, come imprescindibile condizione per l’esercizio di
una cittadinanza attiva e partecipe. Ferraraitalia è un
quotidiano indipendente globale-locale che sviluppa
un’informazione verticale tesa all’approfondimento,
perseguito con gli strumenti giornalistici dell’inchiesta,
dell’opinione, dell’intervista e del racconto di vicende
emblematiche e in quanto tali rappresentative di realtà
più ampie, di tendenze, di fenomeni diffusi.
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ferraraitalia – quotidiano indipendente 
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PARLA COME MANGI
di Rubrica Collettiva

»

PEPITO SBAZZEGUTI
di Francesco Lavezzi

»

PIAZZA CINEMA
di Massimo Piazza

»

RAGIONI E PASSIONI
di Fiorenzo Baratelli

»

SALUTE & BENESSERE
di Rubrica Collettiva

»

SETTIMO GIORNO
di Gian Pietro Testa

»
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»
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»
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Accedi a Il Giornale di Vicenza Premium  Abbonati  Fai un necrologio

Altavilla • Arcugnano • Costabissara • Creazzo • Longare • Monteviale

Aumenta

Diminuisci

Stampa

Invia

COMMENTA

INVIA

1PAGINE 1 DI 1

07.02.2019

Pista chiusa lungo il Retrone
per i lavori del Consorzio
Chiusa la pista ciclopedonale lungo il fiume Retrone per dei lavori di
messa in sicurezza. Lo ha deciso il Comune in seguito alla richiesta
del Consorzio di Bonifica Alta Pianura Veneta. Un intervento
necessario dal momento che il Consorzio ha ritenuto fondamentale
eseguire dei lavori di messa in sicurezza delle alberature che si
trovano lungo la sponda, nella destra idraulica, accanto al percorso
ciclopedonale. Per questo motivo, fino al 22 febbraio, o comunque
per la durata dei lavori, non si potrà transitare nel tratto fra via
Spino e il ponte di legno più a valle. Compito del Consorzio sarà
posizionare una segnaletica per avvisare della chiusura della pista in
particolare su via Spino, per chi proviene da ovest, e sul tratto di
percorso che si trova subito dopo cioè verso via Torino e il
polisportivo. Per permettere alla ditta che si occupa dei lavori di
poter procedere in sicurezza saranno anche installati degli
sbarramenti sulla pista e ci saranno pure dei movieri per vigilare
sull’eventuale ingresso nell’area di persone non autorizzate durante
le operazioni di manovra. • © RIPRODUZIONE RISERVATA

A.F.

PARTECIPA. INVIACI I TUOI COMMENTI

Per scrivere un commento occorre registrarsi...

Attenzione: L'intervento non verrà pubblicato fino a quando il moderatore
non lo avrà letto ed approvato. I commenti ritenuti inadatti o offensivi non
saranno pubblicati.
Informativa privacy: L’invio di un commento può comportare il trattamento
di dati personali: per maggiori informazioni sulle modalità di trattamento e
l’esercizio dei diritti consultare le nostre Informazioni sulla Privacy e
l’informativa estesa sui cookie presenti in calce al sito web.
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Mondo Haiti: proteste contro Moise, due
morti

Economia Borsa di Tokyo apre in calo
(-1,19%)

Spettacoli Sanremo: classifica parziale
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Spettacoli Serena Rossi commuove,
omaggio a Mimì

Spettacoli Rovazzi show, poi rende
omaggio al papà
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Gioca ora ›

Slot Online The Big Easy
Gioca alle Slot Online di
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Raddoppio Telesina, svolta a Roma
la Conferenza dei Servizi: progetto
definitivo al fotofinish

Nei giorni a scorsi a Napoli si era
s v o l t o  u n  p r e - v e r t i c e  c o n
C a s c o n e  p r e s i d e n t e  d e l l a
C o m m i s s i o n e  R e g i o n a l e
Trasporti e Infrastrutture. 

Si era svolto già lunedì, a Napoli, un

incontro preliminare con L u c a

Cascone,  p r e s i d e n t e  d e l l a

Commissione Regionale Trasporti e

I n f r a s t r u t t u r e ,  i n  v i s t a  d e l l a

Conferenza dei Servizi in programma oggi a Roma e svoltasi presso il

parlamentino del Ministero dei Trasporti con al centro il “raddoppio della

 07/02/2019  20:51:34  1259   

Anas SS 372 Telesina

  Notizie correlate

Ricerca personalizzata

Raddoppio Telesina, svolta
a Roma la Conferenza dei
Servizi: progetto definitivo
al fotofinish

Stadio Ciro Vigorito. Da
domani navette a
pagamento

Questo sito utilizza i cookie per migliorare servizi ed esperienza dei lettori e per proporre banner pubblicitari attinenti. Se decidi di continuare la

navigazione consideriamo che accetti il loro uso. Informativa estesa ACCETTO

1 / 3

Data

Pagina

Foglio

08-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 41



Strada Statale 372 Telesina”. Presenti, oltre al Ministero dell’Ambiente

anche le amministrazioni comunali del territorio sannita, il consigliere

regionale Cascone, l’Alto Calore, il Consorzio di Bonifica del Sannio – Alifano

e l’Anas. 

Come noto, l’arteria che collega Benevento a Caianello è da tempo al centro

del dibattito, anche per le condizioni in cui versa e da anni, forse troppi, si

attende il via libera all’opera di rifacimento. I lavori di questo primo lotto

riguarderanno 25 km per un costo complessivo di circa 460 milioni di euro. I

lavori sono quelli compresi tra gli svincoli di Benevento e San Salvatore

Telesino e che riguarderanno anche i comuni di Ponte, Torrecuso, Paupisi,

Castelvenere, Solopaca e Telese Terme. Le procedure di esproprio erano già
partite lo scorso novembre. Il tracciato oggetto del raddoppio prevede: due

corsie per senso di marcia, da 3,75m ciascuna, banchine laterali in destra da

1,75m, banchine in sinistra da 0,50m e spartitraffico da 2,50m per una

larghezza complessiva di 22m; si sviluppa prevalentemente in rilevato, in

viadotto per circa 3 km ed in galleria artificiale (per circa 370 metri).

Fanno parte dell’adeguamento anche 7 intersezioni a livelli sfalsati (San

Salvatore Telesino, Castelvenere, Telese, Solopaca, Paupisi, Ponte,

Torrecuso e Benevento) con le principali viabilità di collegamento ed alcuni

cavalcavia e sottopassi, necessari a garantire la continuità della viabilità.

Della nuova carreggiata faranno parte 19 viadotti e ponti, una galleria

artificiale, 11 cavalcavia e 14 sottovia.

Una sorta di rewind, di quello che era accaduto già lo scorso anno sempre
nella Capitale. Infatti, è stata la Corte dei Conti ad intimare la convocazione

della Conferenza dei Servizi. “Abbiamo ribadito quello detto un fa – ha

spiegato Pasquale Carofano, sindaco di Telese Terme – e delle posizioni già

assunte. Oggi abbiamo avuto contezza che le richieste già fatte in

precedenza sono state accolte”. 

Ad esprimersi anche il Fabio Massimo Leucio Romano, sindaco di San

Salvatore Telesino, luogo in cui il primo lotto dei lavori termineranno, e cioè

a brevissima distanza dall’imbocco della Fondo Valle Isclero. Un Romano

soddisfatto: “Sono state accolte tutte le integrazioni al progetto proposte

dall’amministrazione – spiega – adottate per cercare di creare i minori

disagi possibili ai cittadini e regolare anche la circolazione all’interno e nei
pressi del centro abitato. Inoltre, abbiamo mantenuto l’utilizzo di tutti gli

svincoli e chiesto opere migliorative anche sulla viabilità alternativa”. 

“Abbiamo espresso parere favorevole – ha spiegato Marcellino Gaetano

assessore del comune di San Salvatore Telesino – subordinato alla delibera

di Giunta n.31 del febbraio 2018 dove venivano indicati tutti una serie di

prescrizioni e opere compensative”. 

“Siamo favorevoli all’opera anche se il territorio di Benevento sarà

interessato solo marginalmente – ha commentato Antonio Reale

assessore all’Urbanistica e vicesindaco del Comune di Benevento – opera,

che servirà allo sviluppo del territorio: ad accorciare le distanze ma anche a

dare sicurezza. Abbiamo fatto delle prescrizioni e chiesto delle opere

Benevento. Si unanime del
Consiglio Comunale al
progetto dell'Alta Capacità
NA-BA

Domenica 20 gennaio un
nuovo stop alla
circolazione dei veicoli a
motore

Benevento. Chiusura al
traffico di via Goduti nella
giornata di lunedì 21

Comitato Viabilità negata,
Di Maria nega
l'immobilismo della
Provincia di Benevento

Viabilità Negata denuncia:
"Anno nuovo: stesse
buche, stessi problemi"
FOTO

Fondo Valle Isclero: al via i
lavori per eliminare le
buche

Benevento. Da domani
torna regolare la
circolazione del traffico

Benevento. Chiusura
causa neve delle aree
pubbliche e sospensione
del mercato a Santa
Colomba

Benevento. Nuovo stop alla
circolazione delle auto il 6
gennaio

Manutenzione stradale:
aggiornato l’elenco delle
strade regionali affidate
dalla competenza della
Provincia di Benevento

Mastella inaugura le nuove
scale mobili di via del
pomerio FOTO

CGIL: "Trasporto urbano,
corse a rischio durante le
festività contro il diritto
dei cittadini alla mobilità"

Benevento, non ci saranno
blocchi della circolazione
durante il periodo natalizio
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compensative”. 

“Ad Anas, così come richiesto dal sindaco – ha aggiunto – abbiamo chiesto

perché dallo svincolo di Pietrelcina al Cimitero si viaggi ad una sola corsia ed

un intervento sul tratto. Inoltre, come accennato, chiederemo delle opere

compensative come il miglioramento dello svincolo della zona industriale di

contrada Olivola, la migliora della viabilità nella zona ed il completamento

della strada Spezzamadonna. Opere compensative – ha poi concluso Reale

– che serviranno soprattutto ai cittadini ed arginare i disagi provenienti dai

lavori”. 

Insomma, approvato il progetto definitivo bisognerà ora attendere il

progetto esecutivo e poi, probabilmente in primavera, si avrà il bando di gara

per il raddoppio della Benevento – Caianello e l’affidamento dei lavori. 

Redazione 

Articolo di Traffico & Trasporti / Commenti
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Vedi tutti
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cerca CERCA

Cremona Crema

Altre notizie
da questa
sezione

CASALMAGGIORE
Dal Navarolo 340 gabbie
per le nutrie: 'Ma gli
animalisti le danneggiano'

CALVATONE
Archeologia, nuova sede
per il Visitors Centre

CASALMAGGIORE
“La canzone del mare” al
Teatro Comunale

Più letti

VIDEO Francesco
Renga "Aspetto che
torni" (Official
Video, Sanremo

2019)

Camion sfonda il
muro di una
cascina, pericolo
fuga di gas

Ritrovato in un
campo il corpo
senza vita di un
49enne

Le necrologie
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VERSIONE HTML

La Provincia Digitale
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SULLO STESSO ARGOMENTO

La volpe cattura la nutria, il
momento immortalato dalla
fototrappola

CASALMAGGIORE

Dal Navarolo 340 gabbie per le nutrie: 'Ma
gli animalisti le danneggiano'

Non passa giorno senza segnalazioni di zone, anche vicino agli abitati,

‘invase’ dalle nutrie. E il Consorzio di Bonifica Navarolo continua con la sua

azione di contenimento. Ne è prova la recente decisione del Cda, risalente

allo scorso 31 gennaio di provvedere all’acquisto di 340 gabbie per la

cattura dei roditori, per un importo complessivo di 7.500 euro. Il consiglio

di amministrazione dell’ente, guidato dal presidente Guglielmo Belletti le

farà consegnare, sotto forma di comodato gratuito, ai Comuni del

comprensorio che si dimostreranno interessati. A questo proposito, il

sindaco Filippo Bongiovanni ricorda che «in almeno tre occasioni le

gabbie sono state ‘vandalizzate’, si presume da animalisti. Questo ci costringe

a non dare pubblicità agli interventi in corso e a cercare di collocare le

gabbie in modo che non siano troppo visibili».
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OSTIANO. Le vecchie
elementari crollano
sotto i colpi del
piccone

8 febbraio  1962

il network Seleziona lingua   Powered by Traduttore Venerdì 08 Febbraio 2019Pubblicità Contatti Login  |  Registrati  |  Edicola Digitale

HOME SPORT CULTURA E SPETTACOLI APPUNTAMENTI GALLERY ANNUNCI RUBRICHE STORICO

Questo sito utilizza cookie di profilazione, propri o di altri siti, per inviare messaggi
pubblicitari mirati. Se vuoi saperne di più o negare il consenso a tutti o ad alcuni cookie
clicca qui. Se accedi a un qualunque elemento sottostante questo banner acconsenti
all’uso dei cookie

Ok

Il tuo browser (Apple Safari 4) non è aggiornato e potrebbe non visualizzare correttamente le pagine di questo e altri siti. Aggiorna il tuo browser! Ti consigliamo di scaricare
Google Chrome o Mozilla Firefox

X

1

Data

Pagina

Foglio

08-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 44



 09:31 Venerdì 8 Febbraio 2019 Home Abbonamenti Media Pubblicità Contatti  Sereno Max 9°

 Accedi/Registrati

A+
A-

CRONACA CULTURA ECONOMIA SPORT POLITICA GUSTO ALTRO... Cerca...

Cerca notizie per
località:

Bassa Romagna | Cervia | Cesena | Emilia Romagna | Faenza | Forli | Imola | Ravenna | Rimini | Romagna

Rvenna,, Ravegnana come Genova, la priorità è
la sicurezza di tutti

Romagna | 08 Febbraio 2019 CRONACA

«Anteporre la sicurezza alle polemiche è un dovere». Il sindaco Michele De Pascale
annuncia così i dettagli dell’intervento che dovrà rimettere definitivamente in sicurezza
l’argine del Ronco dove il 25 ottobre scorso è crollato il ponte sulla chiusa della
Ravegnana, un incidente in cui ha perso la vita il tecnico 52enne della Protezione civile
Danilo Zavatta, mentre era impegnato in un controllo della struttura. Dopo i primi mesi
dedicati alla gestione dell’emergenza, Comune di Ravenna e Regione Emilia-Romagna
si sono resi conti che il danno è stato molto più ingente di quanto si pensasse all’inizio
e che i lavori necessari per ripristinare l’arginatura e poter riaprire, quindi, la strada, sono
molto più complessi del previsto. «Siamo consapevoli del disagio che la situazione sta
creando a migliaia di famiglie e alle attività economiche che insistono su un territorio
davvero molto vasto – ha aggiunto il primo cittadino – e pensiamo che la rabbia e la
frustrazione di chi ha bisogno di utilizzare la Ravegnana siano giustificate. Ma si è
lavorato fin da subito giorno e notte per evitare di perdere tempo». Entro dieci mesi
dall’incidente, quindi presumibilmente prima della fine agosto, la Ravegnana stando
agli annunci riaprirà. Nel frattempo, sono in corso gli accertamenti delle responsabilità.
La Procura di Ravenna, infatti, ha aperto un fascicolo sul quale ha speso parole anche
il primo cittadino: «Una volta individuati i colpevoli, si valuterà un’azione di rivalsa per
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recuperare le risorse spese per riparare i danni». La chiusa di San Bartolo, già da
settembre, era un sorvegliato speciale dopo che il Consorzio di Bonifica della Romagna
aveva segnalato criticità legate alle infiltrazioni d’acqua. 

TRE MILIONI DI EURO
Grazie a uno stanziamento di 3 milioni di euro da parte della Giunta regionale, a cui si
aggiungono i 460mila euro destinati alle prime opere di messa in sicurezza concluse, si
entrerà in aprile nella terza fase del progetto, illustrata da Mauro Vannoni, responsabile
del Servizio Area Romagna dell’Agenzia regionale per la sicurezza territoriale: «Siamo
davanti a una situazione simile a quella di Genova, non a caso ci stiamo affidando
anche ad alcuni esperti che stanno seguendo il ponte Morandi: è uno scenario nel quale
abbiamo due strade che corrono sull’argine di un fiume, una centralina idroelettrica,
una chiusa, un ponte. Andremo a sistemare definitivamente tutto quello che è stato
compromesso: ripristineremo le pile del ponte crollato e agiremo con una sorta di
impacchettamento della Ravegnana che consisterà nel confinarla con palancole che
saranno poi “inghisate” per dare solidità statica e sicurezza. Nel frattempo, abbiamo
installato altre palancole per fermare le infiltrazioni d’acqua vicino alla chiusa e
abbiamo chiuso con materiale speciale il cratere di tre metri e le cavità che si erano
formati a causa del sifonamento». Altre risorse, per la precisione 900mila euro, saranno
conferite dalla Regione alla Provincia per il ripristino della viabilità alternativa, ovvero
per le strade a Nord e a Sud della Ravegnana: «Stiamo cercando di capire come
muoverci – ha detto De Pascale – per evitare di appesantire arterie che al momento,
proprio perché sono utilizzate in sostituzione della Ravegnana, hanno un surplus di
traffico».

«IMPOSSIBILE FARE PRIMA»
Sulle tempistiche, l’assessore regionale alla Difesa del suolo Paola Gazzolo è stata
perentoria: «Possiamo fare prima di così? La risposta è no. Abbiamo messo in gioco le
massime competenze, cercando di dare al territorio e alla comunità la miglior risposta
possibile». Quanto alle esigenze degli agricoltori, anche chi non è associato al
Consorzio di bonifica avrà modo di approvvigionarsi grazie a un sistema di paratoie
che creeranno un battente d’acqua idoneo. Guardando al futuro della strada, invece, De
Pascale ha fatto sapere che si aprirà un confronto con Anas per valutare l’idea di
spostare il traffico di mezzi pesanti su strade più adatte alle esigenze degli
autotrasportatori in modo da alleggerire anche la Ravegnana.
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